

ENCUENTRO CON LA CIUDADANÍA EN DEFENSA DE QUITO

Palacio de Carondelet, octubre 12 / 2021



Un abrazo para todos ustedes, fuerte abrazo para todos. Hoy los recibo con mucho cariño, con mucho aprecio, lleno de gratitud.

Quiero comenzar diciéndoles: ¡A Quito lo defendemos todos! ¡A Quito lo defendemos todos! No es posible que se quiera hacer una apología del delito por parte de aquellos que hace dos años intimidaron a Quito, incendiaron un edificio público, secuestraron policías, secuestraron periodistas, agredieron por la espalda a un periodista ecuatoriano.

¡Eso no es posible! ¡Aquí, la presencia de ustedes en compañía del gobierno, es para decirle a los violentos que a Quito lo defendemos todos! Los que nada debemos, nada tememos. Muchas gracias, gracias por su apoyo.

Que nos escuchen bien los que están en la Casa de la Cultura, que aquí están los quiteños y ecuatorianos que vamos a defender a Quito. Y no vamos a permitir nuevos desmanes, nueva violencia, nueva agresión y nuevo ataque a la ciudad de Quito.

¡A Quito lo defendemos todos!

A aquellos que dicen admirar al Joker, de la película de Batman, les decimos que los malos solo ganan en las películas. ¡En la realidad, aquí, ganamos los ecuatorianos, los quiteños, porque queremos defender a Quito! ¡Así es hermano! (se refiere a alguien del público)

Yo les agradezco que hayan venido a hacerse presentes este día, para recordar la valentía, el espíritu de libertad, el espíritu de paz, el espíritu de concordia que es la característica de este Quito “Luz de América”.

Un abrazo y muchas gracias a todos ustedes.

GUILLERMO LASSO MENDOZA

Presidente Constitucional de la República del Ecuador